

SINCE



1929

MADE IN GERMANY

KATALOG CATALOGUE

NEUE PRODUKTE

VERBESSERTE REZEPTUREN

BRAND NEW PRODUCTS

IMPROVED FORMULAS



REINIGEN | POLIEREN | SCHÜTZEN
CLEANING | POLISHING | PROTECTING

www.autosol.de

WE GUARANTEE QUALITY



MADE IN GERMANY

ZEITLOSE BRILLANZ

TIMELESS BRILLIANCE



MEHR ALS 94 JAHRE ERFAHRUNG

Wir produzieren und vertreiben ein komplettes Programm an Reinigungs- und Pflegemitteln für alle Fahrzeuge und zahlreiche Maschinen im industriellen, gewerblichen und privaten Bereich. Mit über 94 Jahren Erfahrung, im Gleichklang von Tradition und Innovation entwickelt sich ein Markenprofil: AUTOSOL®. Laut unseren Kunden: die Marke mit den weltweit besten Metallpflege Produkten.

LIEFERANT NAMHAFTER AUTOMOBILHERSTELLER

DURSOL ist einer der weltweit größten Anbieter von Autopflegemitteln. Namhafte Automobilhersteller vertrauen auf unsere Erfahrung. Wir liefern ein komplettes Pflegeprogramm abgestimmt auf die jeweiligen Bedürfnisse. Unsere Kunden haben hohe Anforderungen und erwarten gleichbleibende Qualität und weltweite Lieferung - wir erfüllen diese!

GARANTIERTE QUALITÄT

 Hochwertige Substanzen, langjährige Erfahrung und moderne Fertigungsverfahren sind die Grundlage aller AUTOSOL® Markenprodukte. Strikte Qualitätskontrollen garantieren deren gleichbleibende Qualität auf höchstem Niveau. „Ausgezeichnet“ bewertet die unabhängige Prüforganisation „Monde Selection“ mit Sitz in Brüssel viele unserer Produkte und verlieh uns dafür mehrere Goldmedaillen.

MORE THAN 94 YEARS OF EXPERIENCE

We produce and sell a complete range of cleaning and care products for all vehicles and machines used commercially and privately. With over 94 years of experience, this combination of tradition and innovation has developed into our brand profile: AUTOSOL®. According to our customers, AUTOSOL® is the brand with the best metal care products worldwide.

SUPPLIER TO RENOWNED CAR MAKERS

DURSOL is one of the largest suppliers of car care products in the world. Renowned car makers trust our products and experience. We supply a complete car care program to meet customers every day needs. Our customers have high expectations and demand consistent quality of service around the world - which is exactly what we deliver!

GUARANTEED QUALITY

 High quality ingredients together with many years of experience and modern manufacturing processes provide the basis for all AUTOSOL® brand products. Strict quality controls guarantee consistent quality at the highest possible level. The independent test organisation "Monde Selection" in Brussels, has assessed many of our products as "Outstanding" and awarded us several gold medals.



MICROPLASTIC FREE // DAS UMWELTSIEGEL VON AUTOSOL®

Umweltschutz und Nachhaltigkeit sind uns seit jeher ein großes Anliegen und ein fester Bestandteil unserer Unternehmenskultur. Um unserer Verantwortung gegenüber der Umwelt gerecht zu werden, setzen wir bei der Fertigung unserer Pflegeprodukte auf eine Rezeptur ohne Mikroplastik.

MICROPLASTIC FREE // THE AUTOSOL® ECO-LABEL

Environmental protection and sustainability have always been a major concern for us and an integral part of our corporate culture. In order to live up to our responsibility towards the environment, we use a recipe without microplastic in the manufacturing process of our care products.



NSF REGISTRIERT // DAS SYMBOL FÜR IHRE SICHERHEIT.

NSF ist eine gemeinnützige Organisation, die weltweit für die Registrierung in den Bereichen Gesundheit und Sicherheit bekannt ist. Viele unserer Produkte entsprechen den NSF-Kriterien und dürfen das NSF Kennzeichen tragen. Einzigartig in unserer Branche. AUTOSOL® Produkte sind daher besonders geeignet für den Einsatz in Haushalt, Hotels, Gastronomie, Nahrungsmittelbetrieben, Großküchen und Maschinenbau.

NSF REGISTERED // THE SYMBOL FOR YOUR SAFETY.

NSF is a nonprofit organization that works worldwide to for the registration in the fields of health and security is known. Many of our products correspond to the NSF criteria and may bear the NSF mark. Unique in our industry. AUTOSOL® products are therefore particularly suitable for use in households, hotels, gastronomy, food companies, Canteen kitchens and mechanical engineering.



VDA-KONFORMITÄT DER WASCHCHEMIEKLASSE

Eine maschinelle Autowäsche ist nie frei von Risiken. Neben den mechanischen Risiken, die eine Waschanlage für ein Fahrzeug birgt, ist ein weiterer wichtiger Punkt die passende Chemie verantwortungsbewusst und gezielt einzusetzen. Um Schäden durch zu aggressive Reinigungsmittel oder Falschanwendung zu vermeiden, hat der Verband der Automobilindustrie (VDA) Kriterien entwickelt, die ein Reiniger erfüllen muss, um in einer VDA-konformen Waschanlage eingesetzt werden zu können. Die Reiniger, die den Kriterien entsprechen, werden mit einem entsprechende Siegel ausgezeichnet, das dem Waschanlagenbetreiber und dessen Kunden die Gewissheit gibt geprüfte Qualitätsprodukte einzusetzen.

VDA CONFORMITY OF WASHING CHEMICAL CLASS

Potential risks cannot be excluded in automatic carwashes. On the one side vehicles are exposed to mechanical risks of automatic carwash systems and on the other side it is very important, that suitable wash chemicals are used accurately and responsibly. In order to avoid damages due to aggressive cleansing agents or misapplications, the German association of car manufacturers (VDA) has developed criteria for cleaners, which have to be met in order to qualify the usage in VDA-compliant carwash systems. Cleaners, that meet the specified requirements, are awarded with the corresponding seal, which give both carwash owners and customers a quality assurance regarding the applied products.



WE GUARANTEE QUALITY

KUNSTSTOFFINDUSTRIE PLASTICS INDUSTRY



FORMULIERUNG OHNE MIKROPLASTIK
FORMULATION WITHOUT MICROPLASTICS

Produktbeschreibung
Product description

DE - AUTOSOL® SENATOR FEIN

Reinigungs-, Polier- & Entrostungspaste für metallbeschichtete Walzen, Extruder-Düsen, Breaker-Platten, Werkzeuge, uvm. Für Industrie, Handwerk & „die harten Fälle“. Entfernt Rückstände, Ablagerungen und Rost. Wasserfrei. Schützt temporär vor Feuchtigkeit & Korrosion. Verleiht seidenmatten Glanz.



EN - AUTOSOL® SENATOR FEIN

Cleaning, polishing & rust removal paste for metal-coated rollers, extruder nozzles, breaker plates, tools, and much more. For industry, craft & "the hard cases". Removes residues, deposits and rust. Water-free. Temporarily protects against moisture and corrosion. Gives a silky-matt shine.

DE - AUTOSOL® FORMENREINIGER

Lösemittelbasierter Reiniger zur effizienten Entfettung und Reinigung von Metallteilen und anderen nicht saugenden Untergründen wie Glas oder Kunststoff.



EN - AUTOSOL® MOULD CLEANER

Solvent-based cleaner for efficient degreasing and cleaning of metal parts and others non-absorbant surfaces such as glass or plastic.

Gebinde, Inhalt Container, Contents	VPE PU	Art.-Nr. Art.-No.
--	-----------	----------------------

Dose, 1 kg	6	01 002630
------------	---	-----------

Can, 1 kg	6	01 002630
-----------	---	-----------

Sprühflasche, 500 ml	12	11 014400
----------------------	----	-----------

Spray bottle, 500 ml	12	11 014400
----------------------	----	-----------

VPE = Verpackungseinheit | PU = Packaging Unit | Produkte auch in größeren Gebinden erhältlich | Products available in an assortment of sizes

SINCE



1929

**BLEIBEN SIE INFORMIERT. FOLGEN SIE UNS.
STAY INFORMED. FOLLOW US!**



@autosol_official



@autosolofficial



@autosol-official-



@autosolofficial



@autosol_official

SPRECHEN SIE UNS AN / PLEASE FEEL FREE TO CONTACT US

**Dursol-Fabrik Otto Durst GmbH & Co. KG
Martinstraße 22 · 42655 Solingen · Germany**

**Tel: +49(0)212 27180
Fax: +49(0)212 208795
E-Mail: info@autosol.de
www.autosol.de**